

La extensión del Instituto Tecnológico de San Luis Potosí en la localidad de Matehuala iniciaría operaciones el 8 de septiembre de 1982 en el edificio que hoy ocupa el DIF Municipal, impartiendo las ingenierías civil e industrial en producción, contando con una planta laboral de 15 trabajadores, 12 de ellos profesores, un coordinador general, una secretaria y un intendente, quienes brindaban los servicios a 110 alumnos de la primera generación, siendo su primer coordinador el Ing. José Manuel Antonio Baranda.

Con el tiempo, la operación de dicha unidad habría de formalizarse a través de acciones tales como la donación, el 13 de marzo de 1983, de un terreno para la construcción de su infraestructura, un hecho en el que jugaron un papel central el propio coordinador de la extensión y los señores Brigido Trejo Moreno, Agapito Vázquez Hernández y Hermenegildo Bustos Campos, presidente, secretario y tesorero respectivamente del comisariado ejidal de Carbonera, Matehuala, SLP; y posteriormente, el 26 de junio de 1984, la inauguración de sus primeras instalaciones por el gobernador del estado Carlos Jonguitud Barrios, consistentes en un edificio que albergaba oficinas administrativas y cinco aulas, además de un laboratorio de ingeniería civil.

Más adelante, en el mes de abril de 1991, durante una visita del entonces presidente de la república Carlos Salinas de Gortari al Altiplano Potosino, el entonces coordinador de la extensión Matehuala, Ing. José Cuauhtémoc Chitún García, con el apoyo del personal y estudiantes, le manifestaron su interés de contar con un plantel independiente. La respuesta llegaría muy pronto, pues el 19 de junio de 1991 se concreta y oficializa la creación del Instituto Tecnológico Número 66, mediante el acto protocolario encabezado por el Dr. Esteban Hernández Pérez, director general de los institutos tecnológicos, fungiendo como primer titular el Ing. Armando Martínez Aspeitia y el Ing. Gabriel



José Luis Lorenzo
Bernal Robledo
— DIRECTOR —

AÑO DE
CREACIÓN:



1991

OFERTA
EDUCATIVA:



5

PROGRAMAS
ACADÉMICOS





Hilario Mondragón Ramos como primer subdirector académico, contando con una platilla de 84 trabajadores y 371 alumnos distribuidos en las carreras de ingeniería civil, ingeniería industrial en producción y licenciatura en relaciones industriales.

A partir de entonces la evolución de la institución no



ha tenido pausas. El 1 de diciembre de 2004, el Instituto Tecnológico de Matehuala logra la certificación en ISO 9001:2000, sucediendo lo mismo en el caso de la ISO 9001:2008 y del Modelo de Equidad de Género MEG:2012. En noviembre de 2012 la Secretaría de Educación Pública reconoció al tecnológico por demostrar que el 100% de programas acreditables contaban con esa distinción; además de formalizar la certificación ISO 9001:2015 en el proceso educativo y otra en la norma NMX-R-025-SCFI-2015 en Igualdad

EN BREVE:

- Las modernas y funcionales instalaciones del Instituto Tecnológico de Matehuala se ubican en una extensión territorial de 14 hectáreas, las cuales incluyen 36 edificios que albergan aulas, talleres, laboratorios, salas audiovisuales, oficinas académicas y administrativas.



Laboral y No Discriminación, ambas avaladas por el Instituto Mexicano de Normalización y Certificación, AC (IMNC). A la fecha se encuentran acreditados por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior, AC (CIEES) las ingenierías industrial, civil, gestión empresarial y sistemas computacionales.

Las modernas y funcionales instalaciones del Instituto Tecnológico de Matehuala se ubican en una extensión territorial de 14 hectáreas, las cuales incluyen 30 edificios que albergan aulas, talleres, laboratorios, salas audiovisuales, oficinas académicas y administrativas; además de dos canchas de usos múltiples, dos estacionamientos, dos campos de fútbol y un campo de béisbol.

La población escolar atendida asciende a 1,611 estudiantes con una oferta de programas académicos constituida por contador público y las ingenierías civil,

El 19 de junio de 1991 se concreta y oficializa la creación del Instituto Tecnológico Número 66, mediante el acto protocolario encabezado por el Dr. Esteban Hernández Pérez, director general de los institutos tecnológicos".

gestión empresarial, sistemas computacionales e industrial; atendidos por una plantilla de trabajadores compuesta por 104 personas de las cuales 73 son docentes y 31 del área administrativa y de servicios.



